

A NUESTROS TRABAJADORES Y A LA COMUNIDAD DE COSALÁ EN GENERAL

Esperamos que este documento les encuentre bien en tiempos difíciles.

En los últimos días han circulado múltiples, comunicados y audios que han sido preparados y difundidos por el grupo de individuos que realizaron el paro minero en las instalaciones de la Empresa, por lo que es necesario comunicar lo siguiente:

En primer lugar, es importante aclarar que la Mina y la Planta de Beneficio se encuentra sin operación y cerrada desde enero del presente año A CAUSA DE LA TOMA ILEGAL de las instalaciones perpetrada por Yasser Beltran y los demás coparticipes de estas acciones, por lo que, hasta el día de hoy, no se cuenta con una empresa operativa que pueda generar o producir ingresos.

Por lo que es importante aclarar, que son ELLOS MISMOS, los que han dejado a la empresa, sus colaboradores y sus familias, proveedores y a toda la comunidad que depende directa e indirectamente de estos ingresos sin la oportunidad ni posibilidad de trabajar para poder subsistir, por lo que la situación actual es el resultado de las acciones atroces que estos personajes realizaron a inicios de este año.

Las acciones que ellos emprenden no han sido en favor de la comunidad ni de los Cosaltecos ni de nuestra comunidad en general, es únicamente un medio para obtener su beneficio personal mediante la extorsión y la mentira. Los antecedentes del pasado de sus acciones en otras minas, hablan por sí mismas.

Es aún incierto el hecho de que se pueda reabrir la mina, sin embargo, si lo llegara a hacer, definitivamente jamás será trabajando con extorsionadores como los Sres. Beltran.

No permitan que se les siga engañando y manipulando con noticias de resultados y “arreglos” con la empresa que son inexistentes y una vil mentira. Con pesar se ve y se comprueba que semana tras semana tienen argumentos falsos para mantener vivo su movimiento.

Algo claro hay aquí: Si no fuera por las acciones ilegales de estos personajes, la Mina nunca hubiera cerrado.

Deseamos que sigan cuidándose ustedes y sus familias y reafirmar el mensaje de que la empresa siempre estará para apoyar a todos aquellos que quieran trabajar en completa legalidad.

A T E N T A M E N T E

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.